



# Exhibe Auditoría corrupción en Cofepris

ROLANDO HERRERA

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) exhibió la corrupción entre una red de empresas y un empleado de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), que presuntamente generaron un daño a la institución por 121.9 millones de pesos.

De acuerdo con la auditoría forense 76, remitida ayer

a la Cámara de Diputados, un funcionario de la Cofepris, identificado como Verificador o Dictaminador Especializado "A", y su esposa recibieron al menos 8.3 millones de pesos de empresas que incumplieron contratos.

Su esposa, identificada en la auditoría como "Persona Física 36" recibió transferencias bancarias por 2.7 millones de pesos provenientes del dinero pagado por

Cofepris a los contratistas.

"Recibió transferencias del Verificador o Dictaminador Especializado 'A' por 1,955.0 miles de pesos", dijo.

Los recursos obtenidos por el servidor y su esposa fueron transferidos por las empresas GAB Comercialización, Construcción y Mantenimiento, Build Project and Design Memt y JEL Insumos que obtuvieron contratos por 134.6 millones de pesos.